

VÍCTIMAS DE ATAQUINES

Paseados el 29/08/36

José Martín López, nacido en Ataquines el 19/02/1910, hijo de Higinio y Bernardina, 26 años, afiliado a la Casa del Pueblo, barbero. Fue detenido en su propia casa de la calle de La Iglesia 17 por una patrulla de falangistas, quienes le llevaron al ayuntamiento “para tomarle declaración”. La barbería de su propiedad fue registrada por las patrullas. Durante la detención se produjeron actos de violencia, siendo golpeada en el vientre la hermana del detenido, que estaba embarazada.

Benito Félix Llorente casado, nacido el 20/11/1904, 31 años, hijo de Modesta y Marcelino, casado con Amalia Lorenzo Sanz, tenían una hija menor. Empleado en la Fábrica de Harinas. Vivía en la calle del Castillo. Fue detenido el día 28 de agosto cuando salía del trabajo, y conducido al ayuntamiento de Ataquines, quedando detenido en los bajos del edificio junto con los demás detenidos.

Eugenio Lorenzo Sanz, cuñado del anterior, nacido en Ataquines el 12/02/1915, hijo de Leandro y Manuela, de 21 años; empleado en la Fábrica de Harinas.

Apolonio Arroyo Sanz, nacido en Ataquines el 05/06/1915, hijo de Mauricio y Rosario. Tenía 21 años cuando fue asesinado.

Vivencio Villa, hijo de Tomás y Elvira.

Rufino Martín Martín, nacido en Palacios de Goda (Ávila) el 30/07/1918, hijo de Paulino e Isabel. Fue detenido en Honquilana, cuando se hallaba trabajando en el campo. Afiliado a la Casa del Pueblo de Ataquines, donde vivía junto con su familia. Rufino tenía sólo 18 años cuando lo mataron.

Elías Isaías Vara Martín, nacido en Ataquines el 16/02/1910, hijo de Melquíades y Perfecta; tenía 26 años.

Celedonio Maroto Llorente, nacido en Ataquines el 09/03/1920, hijo de Quinciano y Leoncia. Era un adolescente de 16 años.

Cipriano Giménez López, nacido en Ataquines el 16/09/1912, hijo de Ignacio y Ulpiana; tenía 23 años en el momento de su asesinato.

Fabriciano Maroto Aranda, nacido en Ataquines el 22/08/1909, hijo de Domingo y María. Es asesinado a los 27 años.

Nicodemus Eufonio Maroto Aranda (hermano del anterior), nacido en Ataquines el 03/08/1916, hijo de Domingo y María, tenía sólo 20 años.